

IX edición del Campeonato de Euskadi de Deporte Universitario, organizado por MU

06/03/2009

Mondragon Unibertsitatea es la universidad encargada de organizar la novena edición del Campeonato de Euskadi de Deporte Universitario, en el que participarán 400 alumnos de las tres universidades vascas (100 mujeres y 300 hombres). La cita deportiva tendrá lugar el 5 de marzo en dos localidades de Debagoiena, concretamente en Arrasate y Aretxabaleta. El campeonato está patrocinado por la Dirección de Deportes del Departamento de Cultura del Gobierno Vasco. Estudiantes de Mondragon Unibertsitatea (MU), Universidad de Deusto (UD) y la Universidad del País Vasco (UPV), competirán en 16 modalidades deportivas para hacerse con el título de ganadores de Euskadi. Para ello, las distintas facultades de las tres universidades han competido previamente para elegir a los ganadores de cada modalidad que representarán a su universidad en este campeonato triangular vasco.

IX Campeonato de Euskadi

Los estudiantes que resulten ganadores en este campeonato participarán en el Campeonato de España de Deporte Universitario, que se celebrarán entre el 20 de abril y el 17 de mayo de 2009 en Vigo, Cantabria, Leon, Valladolid, Zaragoza, Granada y Almeria y reunirá a estudiantes de todas las universidades del estado. Los Campeonatos Internacionales El Campeonato del Mundo de Deporte Universitario que se celebra en distintas localidades internacionales serán los siguientes pasos de estas citas con el deporte universitario.

En esta competición, Mondragon Unibertsitatea estará representado por 149 estudiantes, Deusto contará con la participación de otros 115 alumnos, mientras que 154 estudiantes competirán en nombre de la Universidad del País Vasco. Todos ellos se enfrentarán por conseguir el título que les avalará como ganadores de esta IX edición.

Balonmano, rugby, pelota mano, paleta goma, baloncesto, frontenis, squash, tenis de mesa, ajedrez, fútbol, fútbol sala, fútbol 7, tenis, padel, escalda y waterpolo conforman las dieciseis modalidades de estos juegos de Euskadi. Las competiciones se celebrarán en los Polideportivos de Iturripe, Musakola y Uarkape en Arrasate y en el Campo de Futbol de Aretxabaleta.

Fomentar el deporte entre los universitarios es uno de los principales objetivos perseguidos con la puesta en marcha de este campeonato de Euskadi. La apuesta de Mondragon Unibertsitatea en esta dirección es un hecho manifiesto. En 1997 la universidad ponía en marcha su propio servicio de deportes, desde el que se organizan y se promueven multitud de actividades deportivas. El objetivo: promover el deporte entre la comunidad universitaria los estudiantes como una auténtica oferta de ocio, entendido como parte importante de la formación integral del alumno.

